

大阪モノレールに乗って

大阪に行く途中で新幹線からモノレールが見える。前から乗ってみたかったので、新大阪から千里中央に向かった。ここでも運転席の近くに座り、景色を眺めながら北大阪の「旅」を楽しんだ。モノレールは地下鉄と違って景色を見ながら、写真を撮ることができるので都合がよい。



千里中央は千里ニュータウンの中心ターミナルとして、業務・商業施設が集積している。万博公園駅から「彩都線」に乗り換えた。万博記念公園の中央口では、太陽の塔が大きな手を広げ「いらっしゃい」と呼びかけているようだ。1970年の大阪万博の頃が思い起こされるが、塔はいま見ても迫力がある。



終点の彩都西駅に向かったが、田園風景のなかに山を切り開いた「まちびらきエリア」が広がっていた。大阪府による



彩都 = 国際文化公園都市建設であり、巨大開発の一面を見ることができた。

万博記念公園の方に戻ると、エキスポランドが見えてきた。事故により廃止が決まり、施設の解体作業が行われていた。大阪万博から40年近く経ち、千里丘陵の変貌ぶりをモノレールから眺めることができ、有意義な「旅」であった。

(2009年6月12日 記)